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徳島県立病院医療安全対策委員会       
 

 
●開催日時：令和４年１２月２６日（月）午後７時００分から午後８時４５分まで 
●場  所：徳島市医師会館 ４階 大会議室 
●出席者： 
（委員） 

会 長 一般社団法人徳島県医師会 常任理事 加 藤 真 介 

副会長 徳島大学病院 安全管理部長（特任教授） 池 本 哲 也 

 徳島大学大学院 医歯薬学研究部教授 岩 佐 幸 恵 

 公益社団法人徳島県看護協会 第一副会長  鈴 記 洋 子 

 弁護士 田 中 浩 三 

 徳島赤十字病院 臨床工学技士 辻 野 輝 実 

 一般社団法人徳島県薬剤師会 理事 中 井 久 美 

 

（病院局） 
所 属 職 名 氏 名 

病院局 

病院事業管理者 北畑   洋 

病院局長 佐々木季裕 

副局長 阿宮 広明 

病院局総務課 

課長 住田 優二 

副課長 大谷  操 

課長補佐（政策調整担当） 山本  光 

中央病院 

病院長 葉久 貴司 

副院長（医療安全センター長） 前川 正彦 

事務局長 東條 正芳 

事務局次長（医療安全センター副センター長） 藤井 宏孝 

看護局次長（医療安全センター副センター長） 和田 光代 

三好病院 

病院長 藤永 裕之 

事務局長 新居 和憲 

看護師長（医療安全センター副センター長） 大西 千代 

海部病院 

病院長 浦岡 秀行 

事務局長 廣瀬 和久 

看護師長（医療安全センター副センター長） 村上まどか 
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●会議の概要 

１ 開会 

 

２ 北畑病院事業管理者あいさつ 

  

３ 議事 

（１）会長の選任及び副会長の指名について 

会長には加藤委員が選任され、副会長には池本委員が指名された。 

 

（２）県立病院における医療安全対策の取組みについて 

   医療安全対策の取組みについて各病院から説明があり、その後質疑・意見交換を

行った。 

 

  ○質疑 

  ・内服薬１人チェックの取組及び状況について 

  ・振り返りシートの活用について 

  ・５Ｓ活動の実践における「しつけ」の具体的内容について 

  ・医療機器・医療器具等の活用について 

  ・令和４年度上半期におけるアクシデントの要因について 

  ・新人看護師への新型コロナ感染症の影響及び事故防止対策について 

 

○意見 

・新型コロナ感染症の影響を受け、十分に実習ができていない学生達が新人看護師

として採用される時期にさしかかっており、新人の事故防止対策や支援が進むと

いい。 

 

（３）令和３年度県立病院における医療事故の包括的公表について 

  ①インシデント・アクシデントの件数について 

②アクシデントの概要及び再発防止策について 

包括的公表案について事務局等から説明があり、その後質疑・意見交換を行った。 

 

○質疑 

・インスリンの中止忘れの要因について 

・人工呼吸器（NHF）の配管未接続の要因及び対処について 

・薬剤名間違いによる誤投与の要因について 

・手術用スケールの誤操作の要因及びその後の対応について 
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○意見 

・包括的公表資料について、２年比較だとこれまでの流れがわかりにくい。来年度

以降資料の記載方法も検討いただきたい。 

 

○決定事項 

包括的公表案資料について原案どおりで決定された。 

 

（４）その他 

○意見 

・令和６年４月から適用される予定の「医師の働き方改革」について、来年度の医療

安全対策委員会開催は施行間近になると思うので、どのように対応していくのか、

教えていただきたい。 

 

 

４ 北畑病院事業管理者 閉会あいさつ 

 

５ 閉会 

    


